

**VALFLEURY – MIGRANTS** SOLIDARITE

## Des migrants partagent la tradition de Noël

Publié le 25/12/2016 à 05:00

L'annonce de l'arrivée de migrants de la « jungle » de Calais à Valfleury, avait provoqué une vive réaction de nombreux habitants du village. L'ambiance, lors de l'arrivée des 34 migrants le 26 octobre, n'était pas des plus hospitalières. Depuis, le climat s'est apaisé. Le collectif de bénévoles qui s'est constitué y est sans doute pour quelque chose. Ils sont environ 200 personnes à apporter de l'aide aux 15 migrants qui restent à Valfleury. Ceux-ci sont dans l'attente de l'instruction de leur dossier avant de rejoindre d'autres centres d'accueil. Mais, samedi soir, l'heure était à la fête. Un appel a été lancé aux bénévoles pour accueillir des migrants lors de la période de Noël.

Odile et Gilbert Belgrano ont une nouvelle fois ouvert leur porte à cinq Afghans, dont certains ont quitté Valfleury.

### « Nous voulons montrer nos traditions à nos amis Afghans »

« Nous serons entre 15 et 20 ce soir pour le réveillon. Chaque famille amène un plat. Nous voulons montrer nos traditions à nos amis Afghans», s'enthousiasme Odile. De son côté Sedig, qui est revenu pour l'occasion, confie: « Nous ne savons pas ce qu'est Noël. Mais nous sommes heureux de partager vos traditions et de revoir les personnes qui nous ont accueillis ».



Odile et Gilbert Belgrano ont accueilli des Afghans pour le réveillon.

Photo Claude ESSERTEL